

# A vendre : une chapelle avec vue sur la falaise d'Etretat

Obs

Par Le Nouvel Observateur  
Voir tous ses articles

Publié le 07-07-2014 à 14h14

A<sup>+</sup> A<sup>-</sup>

Entre Côte d'Albâtre et Côte de Nacre, à 1/2 h du Havre, dans l'une des stations balnéaires les plus visitées de Normandie



A vendre : une chapelle avec vue sur la falaise d'Etretat. Entre Côte d'Albâtre et Côte de Nacre, à 1/2 h du Havre, dans l'une des stations balnéaires les plus visitées de Normandie **Patrice Besse**

Recommander 9 personnes le recommandent.

1 0

Au large, la silhouette de la chapelle Notre-Dame de la Garde, anciennement chapelle des pêcheurs, se détache de la blancheur crayeuse de la falaise d'Amont. Elle dispose d'une vue imprenable la falaise d'Etretat.

Silhouette de pierre, coiffée d'un toit à deux pentes recouvert d'ardoises, et aux façades en pierre de taille, ornée de gargouilles à têtes de poisson, la chapelle fut édifiée à la suite d'une mission prêchée par le Révérend-Père Michel. En 1854, les habitants décidèrent d'élever une chapelle dédiée à la Sainte Vierge. Les marins portèrent à dos et à bras les matériaux destinés à l'édifice. Le 6 août 1856, elle fut bénie chapelle des pêcheurs et des marins.

Après sa reconstruction en 1950, après avoir été détruite en 1942, la chapelle est rebaptisée sous son nom actuel lors d'une bénédiction faite par Monseigneur Martin, lors archevêque de Rouen et sous l'égide de René Coty, vice-président du Conseil de la République. Les aménagements intérieurs furent bénis dans un second temps par Monseigneur Lemonnier, Evêque auxiliaire de Rouen. Elle est l'œuvre de l'architecte Arthur Giraudet et de Monsieur Lanfry, entrepreneur à Rouen, qui a suivi l'exécution des travaux.

PARTAGER



RECEVOIR LES ALERTES

Votre adresse e-mail  OK

À LIRE AUSSI

**A vendre : une église en Meurthe-et-Moselle**



De style néo-gothique, sa principale caractéristique est sa nef en forme de carène. La charpente doublée de frise rappellera un milieu bien familier aux marins. Si l'autel est surélevé de quelques marches, la sacristie est quant elle semi-enterrée. Les vitraux existants seront réalisés en 1964, en dalles de verre par l'atelier Degusseau. Une grille protège l'accès de la chapelle.

Prix : 280.000 euros

**Agence Patrice Besse**

Responsable régionale : Marie Merien au 06 08 80 21 01